



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

朝日っ子

長崎市立朝日小学校
学校便り 第9号
令和7年11月12日
校長 米村郁子

山肌に紅葉が映える季節となりました。ようやく秋がやってきましたが、急な温度変化に体調を崩す子が出ています。明日13日(木)は3・4年生が出場する小音会、15日(土)は朝日フェスティバルとお祭り広場があります。どうか、子どもたちも保護者さんも体調に気を付けてお過ごしください。

修学旅行に行ってきました！

10月30日(木)、31日(金)に、6年生は熊本県阿蘇方面へ修学旅行に出掛けました。内容を充実させ費用を抑えるために、昨年度に引き続き、飽浦小学校と合同で実施しました。フェリーやトロッコ列車に乗ったり、震災ミュージアムや草千里を訪れたりと、長崎ではできない多くの学びがありました。2日目は雨天となりましたが、子どもたちはレインコートを着ながらグリーンランドを堪能しました。バス車内でも、事前に学習したことを発表したり、レクリエーションで交流したりと、楽しく充実した時間を過ごしました。全員参加で体調を崩す子もおらず、豊かな出会い、ふれあい、学び合いができました。保護者の皆さんのご理解とご協力に感謝します。



小体会も頑張りました！

10月15日(水)に長崎市小学校体育大会(小体会)が開催され、本校はフットホッケーとフラッグフットボールに出場しました。小体会は、今年度より天候に左右されずに開催でき、運動経験の有無にかかわらず、男女混合で実施できる種目へと大きく変わりました。練習では、先生たちの指導を受けながらも、より良いプレーに向けて子ども自らが意見を出し合

う姿が見られ、徐々に主体性とチームワークが高まっていきました。本番では、練習の成果を発揮し、知恵と力を出し切ってプレーすることができました。

エコ・クッキングに挑戦しました！

10月21日(火)、総合的な学習で環境学習に取り組んだ4年生と、家庭科でマイエプロンを仕上げた5年生は、西部ガス長崎株式会社の皆さんに、環境に配慮した調理方法であるエコ・クッキングを教えていただきました。エネルギーや材料の無駄を無くし、後片付けではゴミや排水を減らすなど、ひとつの調理の中に多くの工夫がありました。有難いことに、米以外の材料は西部ガス長崎が提供してくださいました。学習の様子は右のQRコードからご覧ください。



KTN



NIB



NBC